



SANLÚCAR DE BARRAMEDA

PROGRAMA ELECTORAL

Víctor Mora Escobar

2023 – 2027

(Lectura fácil)



El PSOE de Sanlúcar de Barrameda
ha cumplido sus compromisos
y ha hecho su trabajo.

Por ello, se presenta de nuevo
a las elecciones municipales de 2023.

Víctor Mora ha hecho un trabajo serio
en el gobierno municipal
en las pasadas elecciones.

Víctor quiso que en el programa electoral,
se explicara que queríamos hacer
y cómo pensábamos hacerlo.



Este es Víctor Mora.

Alcalde de Sanlúcar de Barrameda

De este programa electoral
el partido socialista
ha cumplido 9 de cada 10 cosas que propusieron.

Además, las cosas que propusieron
que no se han hecho
han podido iniciarlas.

Víctor Mora se presenta a las elecciones con las mismas ganas del primer día. Aún le quedan muchas cosas por hacer.

Honestidad:

Cumplir las normas
y no mentir.

Víctor, ha gobernado con **honestidad** y **honradez** y lo ha demostrado en los años de gobierno.

Honradez:

Aplicar la justicia,
Cumplir con su deber
y respetar las normas.

En estas elecciones, a Víctor lo acompañarán mujeres y hombres comprometidos con la **sostenibilidad** y el desarrollo digital, es decir, potenciar Sanlúcar usando las nuevas tecnologías que ayudarán a Sanlúcar a progresar.

Sostenibilidad:

Que una cosa se puede mantener
mucho tiempo porque respeta los
recursos y no daña el medio ambiente.

Al principio del mandato anterior, el protagonista fue el COVID.

El gobierno en esta situación,
necesitó hacer un gran esfuerzo
para atender a las personas más necesitadas y
que funcionasen los **servicios esenciales**

Los **servicios esenciales** son
la electricidad, el agua, el transporte,
las comunicaciones, la sanidad
y reserva de alimentos para comprar.
Son los servicios para el desarrollo de una vida digna.

Después del confinamiento hubo varios proyectos
que no podían hacerse por falta de materiales.

Desde el gobierno se luchó para que Sanlúcar
no tuviera una crisis económica, social y sanitaria más grave.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Sanlúcar
decidió presentarse al certamen de
Capital Española de la Gastronomía de 2021.

Sanlúcar ganó este certamen
y sirvió para dar publicidad a la ciudad.

Gracias a esta publicidad conseguimos ser conocidos
de una forma que nunca antes logró la ciudad.

En el año 2022, la imagen positiva de Sanlúcar y su gastronomía
consiguió que muchas personas visitaran la ciudad
en cualquier época del año
y la ciudad fue protagonista de actos
como la salida de La vuelta Ciclista a España



Imagen de la salida de la Vuelta Ciclista a España desde Sanlúcar en 2022

A estos visitantes se les llama **turismo desestacionalizado**
porque las personas no vienen sólo en una época del año.

Sanlúcar se puso de moda,
muchas empresas hicieron muchos reportajes
y programas dedicados a la ciudad.



SANLÚCAR DE BARRAMEDA

PROGRAMA ELECTORAL MUNICIPALES 2023-2027

Esto también hizo que aumentaran las visitas a Sanlúcar.

Como consecuencia de este turismo,

el empleo aumentó.

Ahora los números de personas que no tienen empleo

son iguales que en 2008.

Comenzamos a explicar el programa electoral:



ECONOMÍA

Desde 2007 estamos trabajando para reducir la deuda que dejó otro partido político que ocupó el gobierno antes que el PSOE.

Esta deuda era de más de 100 millones de euros, hoy la deuda es de algo más de 1 millón de euros.



Muchas personas que trabajan en el Ayuntamiento cumplen pronto la edad de jubilación.

Esto provocará que haya plazas de empleo en el Ayuntamiento y en las empresas municipales.

El Ayuntamiento pretende renovar el personal y crear un grupo joven que conozcan y estén preparados en **administración digital** y en las metas que marca la **Agenda 2030** para un mundo sostenible.

La **administración digital** significa que todos los papeles que se hacen en el ayuntamiento se pueden hacer por ordenador, o son más rápidos gracias a las nuevas tecnologías.

La Agenda 2030 es un compromiso de Europa para quitar la pobreza, que todo el mundo pueda acceder a los derechos humanos, y que el desarrollo en la economía no haga daño al medio ambiente. Además de respetar los recursos que tenemos y no malgastarlos.

CIUDAD GASTRONÓMICA

El PSOE de Sanlúcar seguirá promocionando la ciudad en todo lo relacionado con el mundo de la gastronomía y que eso sirva para el crecimiento económico de la ciudad.

Los eventos celebrados este año tuvieron mucho éxito y sirvieron para premiar el trabajo de los agricultores y pescadores, también a **viticultores** y bodegueros.

Víctor Mora, seguirá organizando eventos de ocio con gastronomía.

Además seguirá dando publicidad a la participación en ferias y congresos fuera de la ciudad.

El PSOE dará importancia a entidades y personas que den publicidad a Sanlúcar, como destino gastronómico.

Viticultor:

Es un agricultor
que cultiva la vid,
es decir, la planta
donde crece la uva



Este es un concierto del ciclo “Comer y cantar” celebrado este verano y que reunió a cientos de personas



SANLÚCAR DE BARRAMEDA

PROGRAMA ELECTORAL MUNICIPALES 2023-2027

VIVIENDA

El PSOE de Sanlúcar quiere facilitar la construcción de 150 viviendas públicas. Se construirán más de 100 viviendas en la zona de Bonanza, junto al puerto pesquero, con zonas de jardín y **equipamientos**.

Los **equipamientos** son los servicios del barrio, como las papeleras, los bancos, las farolas y otras cosas que hay en las calles.

Se construirán también 40 viviendas en una zona cercana al cuartel de la Guardia Civil.

Estas casas se harán para familias jóvenes que tengan poco dinero.

DEPORTE Y JUVENTUD

El PSOE quiere mejorar las instalaciones deportivas.

Víctor Mora abrirá nuevas pistas deportivas

en diferentes barriadas.

El polideportivo también tendrá obras

en estos próximos cuatro años.

Se cambiará el suelo del **pabellón**,

el césped de uno de los campos de fútbol,

y los vestuarios de la piscina de verano.

Pabellón:

Es una nave grande,
donde se realizan diferentes deportes
como gimnasia rítmica, jugar a baloncesto
y otros deportes que se hacen
en lugares cubiertos.

Además, los socialistas darán dinero para ir a la Universidad

a los jóvenes que saquen las mejores notas en Selectividad,

MIRADOR PRIMERA VUELTA AL MUNDO

Víctor Mora quiere construir un parque nuevo en la ciudad.

El parque será un **mirador** y tendrá sitios con juegos para las familias.

Se llama mirador porque desde allí se verá el río y el Parque de Doñana.

Los sanluqueños y sanluqueñas podrán pasear y pasar el día bajo los árboles del parque.

El parque estará en la zona de Pino Alto.

Este parque está ya en construcción.



Este es el mirador que se construirá y desde donde se podrá ver el coto de Doñana

CASA DE LA CULTURA

El PSOE quiere convertir el antiguo Conservatorio en una **Casa para la Cultura**

El edificio fue una cárcel hace muchos años.

Una **casa de la cultura** es un edificio donde se hacen obras de teatro, conciertos, charlas sobre libros y más cosas de este tipo.

Este edificio tendrá muchas salas diferentes y espacios al aire libre.

Estas actividades son para todos los públicos.

Víctor Mora arregla y da uso a edificios cerrados.

CONEXIÓN BARRIO ALTO Y BARRIO BAJO

El PSOE conectará el Barrio alto
y el bajo de una manera más fácil.

Víctor Mora pondrá una escalera mecánica
y un ascensor junto al Castillo de Santiago.



En esta foto, podemos ver
como queda el acceso
después de la reforma.

El acceso al centro de salud será más fácil,
y los sanluqueños y sanluqueñas subirán al barrio alto,
sin cansarse tanto.

Las personas con problemas de movilidad
podrán usar el ascensor.

ENTRE PLAZAS

El PSOE quiere arreglar la Plaza del Pradillo.

El arreglo sirve para que las personas disfruten de la plaza.

Para eso debe haber más espacios de aceras

y ser un espacio accesible.

En la plaza ahora hay muchos coches.

Las obras reducirán el número de coches

que pasan por allí.

Gracias a estas obras también,

van a conseguir que el suelo sea más accesible

porque ahora hay muchos desniveles

y es difícil acceder a la plaza.

Victor Mora quiere dar más espacio

a la calle San Juan para pasear.

BALUARTE DE SAN SALVADOR

El gobierno arreglará el baluarte de San Salvador que está en la playa de Bonanza, a la orilla del río.

Un baluarte es un castillo pequeño que se usaba para vigilar el río. Éste se construyó en 1627.

Después de su rehabilitación y mejora, Víctor Mora abrirá este nuevo edificio para el turismo de la ciudad.



Esta foto es del Baluarte antes de ser modificado.

PARKING DE BAJO DE GUÍA

El PSOE quiere construir un aparcamiento en Bajo de Guía.

Este aparcamiento tendrá varios pisos.

Caben casi 300 coches en el aparcamiento.

Víctor Mora arreglará también parte del paseo de Bajo de Guía.



Esta foto representa cómo quedará el aparcamiento, cuando la reforma esté finalizada.

La zona contará ahora con más espacio de paseo y mejorará la imagen que da a los turistas con el nuevo edificio del castillito.



SANLÚCAR DE BARRAMEDA

PROGRAMA ELECTORAL MUNICIPALES 2023-2027

POLÍGONO INDUSTRIAL CUESTA BLANCA

El PSOE pondrá en marcha
el nuevo **polígono industrial** de la ciudad,
llamado Cuesta Blanca.

Un **polígono industrial** es un lugar
donde están muchos negocios o empresas juntos.
El polígono está junto a la carretera de Chipiona.

Este nuevo acceso junto al polígono facilitará
que muchas empresas quieran empezar a trabajar allí.
El PSOE está arreglando ya la carretera de Chipiona.
Estas dos obras supondrán una gran oportunidad
para la ciudad de Sanlúcar y su crecimiento económico.

DEPURADORA

La **depuradora** de Sanlúcar es muy antigua

y ahora hay muchas viviendas alrededor del edificio.

La **depuradora** sirve para limpiar las aguas que están sucias.

El agua que limpia la depuradora puede volver a usarse

pero sólo para algunas cosas.

Todas las ciudades o pueblos grandes

deben tener una depuradora.

El gobierno de Víctor Mora lleva años

intentando trasladar a La Algaida la depuradora.

El PSOE ya ha pedido un proyecto de traslado.

Para trasladar la depuradora es necesario

construir una nueva antes.

Con este proyecto además

pueden reciclar el agua ya limpia

y usarla para el desarrollo de los cultivos de la zona.

CARRETERA DE EL PUERTO

En 2017 el PSOE arregló una parte de la carretera de El Puerto.

Ahora, Víctor Mora quiere reformar el segundo tramo de la carretera.

Con este arreglo la carretera tendrá el doble de carriles

para una buena conducción de los vehículos.

Ahora solo hay un carril para una dirección

y los dos carriles en la otra

que fue el tramo que se arregló.



Esta es una foto del actual del tramo de carretera. Cuando se reforme, habrá cuatro carriles en vez de tres.

Además, después de la reforma la carretera

será más segura y estará más iluminada.

Así la circulación de los coches será más segura y mejor

y los peatones también tendrán más seguridad,

al estar la zona más iluminada.

PANTALÁN DE BAJO DE GUÍA

En la remodelación que quiere hacer de todo el barrio de Bajo de Guía, se construirá también un nuevo **pantalán**.

PANTALÁN:

Es un lugar que sirve para que las personas puedan subir y bajar de los barcos sin meterse en el agua.

El pantalán que se usa actualmente es temporal, ahora se pondrá uno permanente.

El proyecto ya está hecho y será un nuevo recurso turístico para la zona, junto al parking y la renovación del aspecto de la delantera de Bajo de Guía



Esta es una imagen aproximada del pantalán nuevo cuando esté construido.

SALA DE EXPOSICIONES EN LA SALA DEL AGUA

El PSOE reformará la antigua **Sala del Agua** para convertirla en una sala de exposiciones.

Es un ejemplo más de los edificios que se están arreglando y dándoles un uso para que lo disfruten los sanluqueños y sanluqueñas.

SALA DEL AGUA:

Depósito donde se almacenaban grandes cantidades de agua para el abastecimiento del municipio. Edificio sin uso desde hace muchos años y cerrado al público

Este depósito viejo se convertirá en una sala de exposiciones moderna con todo lo necesario para poder celebrar actos culturales.

Así tendremos varios espacios destinados a la cultura y al ocio en varios puntos de la ciudad.

Este edificio está cerca de la Residencia San Gonzalo de Afanas.



Foto del interior del edificio de la Sala del Agua.

PLAZAS PÚBLICAS

En estos últimos años el PSOE
ha recuperado muchas plazas y espacios públicos.

Para Víctor Mora es una prioridad
que las Sanluqueñas y Sanluqueños
disfruten de los espacios públicos.

Por esto el PSOE quiere crear muchos espacios públicos.

En los últimos años, se han arreglado entre otras
la Ciudad de los Niños, el parque de Los Scouts,
el Paseo Jardín Botánico o el Paseo de Las Carlotas.

También tenemos ahora nuevas plazas

Como la Plaza Urogallo, Blas Infante,

Isabel la Católica en Bonanza,

Plaza Señorita Tudor en Bajo de Guía,

el Pino o Pozo de las Vacas.

También tenemos nuevos aparcamientos
como el del centro de salud del Barrio Alto
o la nueva plaza y parking de la carretera de Trebujena,
junto al Centro de Congresos.

En este nuevo mandato Víctor Mora
arreglará las plazas Salmedina y
Poeta Gonzalo Martínez Sadoc,
a las que se sumarán otras muchas plazas más
a lo largo de los próximos cuatro años.



Esta es una de las plazas
que Víctor Mora
quiere arreglar
en estos cuatro años.

DELEGACIÓN DE LA DISCAPACIDAD.

Esta **delegación** trata las necesidades de las personas con discapacidad.

En esta delegación se resuelven los papeles que ellos o sus familias tengan que hacer con el Ayuntamiento.

Una **delegación** pública es una oficina dentro del Ayuntamiento, que trabaja en un área.

Por ejemplo: la Delegación de Medio Ambiente trabaja para mejorar el medio ambiente.

La delegación de la discapacidad es una propuesta que hace Victor Mora en uno de los encuentros con los **autogestores** de Afanas Sanlúcar, Chipiona, Rota y Trebujena.

Los **autogestores** son un grupo de personas con discapacidad intelectual y están formados, para validar los textos en lectura fácil.

Este grupo validó este programa electoral, que presenta el PSOE en lectura fácil.

La Delegación de la discapacidad:

- Controla el acceso de personas con discapacidad a las oportunidades de empleo público que ofrecen las Administración Local
- Trabaja para que los edificios públicos sean más accesibles cognitivamente, físicamente y sensorialmente.
- Ayudará a resolver temas sobre el transporte público o la policía.

Esta delegación dará respuesta a las necesidades de las personas con discapacidad.

Si es necesario también ayudarán otras delegaciones públicas.

La delegación pretende dar el trato que las personas con discapacidad merecen y necesitan.